

BOLETÍN DE PRENSA No. 427 ->>

- Con la liberación de espacios gracias al Edificio Académico Administrativo y la construcción de dos nuevos módulos se contará con 40 aulas más.
- Rector de la UAA realizó recorrido de supervisión de nueva obra en lado poniente de Ciudad Universitaria.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha iniciado la construcción de un nuevo módulo de aulas que, junto al proyecto integral del Edificio Académico Administrativo y otra edificación, permitirá ampliar la capacidad en Ciudad Universitaria para 1 mil 600 estudiantes a través de 40 salones de clases más, esto como parte del proceso de optimización de espacios de la Institución que obtuvo recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM) de gobierno federal para su implementación.

Durante un recorrido de supervisión emprendido por el rector Francisco Javier Avelar González, el director general de Infraestructura Universitaria, Luis Gilberto Zavala Peñaflor, explicó que el módulo en construcción del lado poniente de Ciudad Universitaria contará con 11 aulas, lo cual forma parte de las obras nuevas del FAM 2017, un recurso financiero de gobierno federal que sólo puede ser empleado para infraestructura en las universidades públicas estatales, al cual se accede mediante concurso y defensa de proyectos.

Es así que esta nueva construcción se sumará a las nuevas seis aulas del edificio 2, cuatro del edificio 3 y cuatro de la Unidad de Estudios Avanzados, por mencionar algunas, lo cual es posible gracias al proyecto del Edificio Académico Administrativo que permitió la liberación de alrededor de 6 mil 500 metros cuadrados para incrementar el número de espacios para la docencia.

Al nuevo módulo en el lado poniente de Ciudad Universitaria se sumará otro con el mismo número de aulas, por lo que también se está planificando una reingeniería del entorno para realizar las conexiones necesarias que enlacen de manera pertinente la zona poniente y central de la Institución.

Zavala Peñaflor añadió que, tras la construcción y adecuación completa de los espacios, estos se entregarán a la dirección general de Planeación y Desarrollo para su ocupación, lo cual permitirá brindar un mejor ambiente para el desarrollo de las actividades académicas de los estudiantes, pues se ampliará la capacidad para 1 mil 600 alumnos más.

Finalmente, el director general de Infraestructura Universitaria apuntó que las licitaciones para la construcción de los nuevos espacios de la UAA se hacen mediante Compranet, el sistema electrónico desarrollado por la Secretaría de la Función Pública con el objetivo de simplificar y transparentar los procesos de contratación, mediante el cual se da aviso a los proveedores de la Institución con la capacidad para participar en las respectivas convocatorias y presentar sus propuestas, además de que se realizan invitación de manera continua a las diversas cámaras y colegios de profesionistas para que participen.

